



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. April 2024

Planen Bauen Wohnen, Homepage, Wirtschaft

Stadterkundungen zur Zukunft der Innenstadt – Interessierte sind eingeladen

Im Rahmen der Bürgerbeteiligung „Innenstadt weiterdenken“ findet am Samstag, 4. Mai, die erste von fünf Stadterkundungen in den Quartieren des historischen Fünfecks statt. Unter dem Motto „Meine Mitte – Wie schlägt Dein Herz“ sind Interessierte eingeladen, aktiv mit ihren Ideen die Zukunft unserer Innenstadt zu gestalten.

Die Termine für die Stadterkundungen sind wie folgt:

Samstag, 4. Mai: Fußgängerzone, 14 Uhr, Treffpunkt Kleine Schwalbacher Straße 3-7;

Freitag, 17. Mai: Altstadt und Luisenstraße, 17 Uhr, Treffpunkt Luisenplatz;

Samstag, 18. Mai: Rund um die Wilhelmstraße, 14 Uhr, Treffpunkt Kaiser-Friedrich-Platz;

Freitag, 7. Juni: Taunusstraße, 17 Uhr, Treffpunkt Kochbrunnen;

Samstag, 8. Juni: Römerberg, 14 Uhr, Treffpunkt Kleine Schwalbacher Straße 3-7.

Die Anmeldung – auch für mehrere Termine - ist möglich unter wiesbaden.de/fuenfeck.

In den Stadterkundungen zu bekannten und weniger frequentierten Plätzen in den jeweiligen Quartieren sollen gemeinsam mit den Teilnehmenden die Lieblingsorte von heute entdeckt und mögliche Zukunftsorte für die Wiesbadener Innenstadt von morgen erarbeitet werden.

„Bürgerbeteiligungen sind entscheidend für die Zukunft unserer Innenstadt. Wir möchten mit Ihnen darüber sprechen, was die Innenstadt für Sie besonders macht und wie diese Orte in Zukunft aussehen könnten“, sagt Bürgermeisterin Christiane Hinnerger.

Die Stadterkundungen sind Teil der Bürgerbeteiligung „Innenstadt weiterdenken“, die mit der erfolgreichen Auftaktveranstaltung am 20. April gestartet ist. Die Ergebnisse der gemeinsamen Stadterkundungen dienen als Inspiration für zukünftige Aktionen und Maßnahmen und fließen in das Gesamtkonzept „Innenstadt weiterdenken“ ein.

Hintergrund:

Die Wiesbadener Innenstadt wurde 2022 in das Förderprogramm „Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren“ aufgenommen und verfolgt unter anderem das Ziel, die unterschiedlichen Charaktere innerhalb des historischen Fünfecks herauszubilden. Hierzu werden Ideen und Projekte in Form von Reallaboren (Testphasen) umgesetzt. Der partizipative Charakter wird beispielsweise durch die Gründung einer „Lokalen Partnerschaft“ (LoPa) sichergestellt, die an der Erarbeitung und der Umsetzung von Maßnahmen beteiligt sein werden. Neben den „Reallaboren“ werden verschiedene Interventionen durchgeführt. Diese sollen Lust auf das Entdecken des historischen Fünfecks machen („Du bist eingeladen!“), es sollten neue und bestehende Events etabliert beziehungsweise erweitert werden („Sehen und gesehen werden“), und die Sichtbarkeit der örtlichen Besonderheiten soll durch Geschichten, Fotos, Installationen und weiteres erhöht werden („Blickkontakt“). Das Förderprogramm läuft bis August 2025.

+++